



RESUMEN DE LA 27ª ASAMBLEA GENERAL DE LA EAEVE, MURCIA 21 Y 22 DE MAYO DE 2014.

Los pasados 21 y 22 de mayo se celebró en la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Murcia la 27ª Asamblea General de la Asociación Europea de Establecimientos de Educación Veterinaria (EAEVE), con la presencia de más de 180 asistentes, representantes de Centros de toda Europa, Israel, Jordania, Marruecos, Japón y EEUU.

El primer día se abordaron las cuestiones relativas al funcionamiento ordinario de la Asociación, tales como:

- Inauguración a cargo del Decano, Rector, Presidente del Colegio de Veterinarios de la Región de Murcia y Presidente de la EAEVE.
- Informes del Presidente y Tesorero.
- Informes de la planificación de las futuras visitas.
- Informe acerca del trabajo llevado a cabo por el Grupo constituido para la elaboración del nuevo Procedimiento SOP.
- Informe sobre la visita sufrida en la Asociación por ENQA, referida a la propuesta de incorporación de la EAEVE.
- Las nuevas tasas para 2015 que han sufrido un incremento (de 2.000 a 2.500 €), para equilibrar el déficit que arrastra la Asociación.
- Presentación de Estambul como sede de la 28ª Asamblea General en 2015.
- Elección de Upsala como sede de la 29ª Asamblea General en 2016.
- Finalmente se pasó a la elección del nuevo Comité Ejecutivo, en el que destaca que la Presidencia ha recaído en Ana Bravo del Moral ex Decana de la Facultad de Lugo, y la Vicepresidencia en Anton Pijpers, Decano de Utrecht, por parte de la Región 2 (España y Portugal), se reeligió como representante a Luís Morgado Tavares, Decano de Lisboa.

El segundo día tuvo lugar la Jornada Educativa, en la que se abordaron los siguientes temas:

- La importancia de la investigación en una Facultad de Veterinaria.
- Efectos de la investigación en la Educación.
- Participación de los estudiantes en la investigación.
- Sistema externo de calidad en la Educación Superior, adaptado a las facultades de Veterinaria. Esta conferencia fue impartida por Rafael Van Grieken Salvador, Director de ANECA.
- Cambio en el Plan de Estudios con una orientación a la docencia por órganos y sistemas.
- Sistemas de Calidad Interna en la Educación Superior Española: la experiencia de la Facultad de Veterinaria de Murcia. Esta conferencia fue impartida por, Francisco Laredo Álvarez, Vicedecano de Calidad de la Facultad de Veterinaria de Murcia.
- Intercambio de experiencias en la descripción general de seguridad y procedimientos de bioseguridad.



La valoración general de la Asamblea General ha sido muy positiva, se nos ha felicitado por parte de la organización que, en palabras de la Dirección de la Asociación, ha superado a las 5 ó 6 pasadas ediciones.

Finalmente, creemos que se han cumplido los objetivos que se perseguían con la organización de esta Asamblea General:

- Dar visibilidad a nivel europeo a nuestra Facultad de Veterinaria.
- Ver el grado de preparación que tiene el Centro cara a la siguiente visita de evaluación en 2017.



FOTOS



Inauguración del evento: De izquierda a derecha: Ursula Deimel, manager de la EAEVE; Antonio Rouco, Decano de la Facultad de Veterinaria; Laszlo Fodor, Presidente de la EAEVE; José Orihuela, Rector de la Universidad de Murcia; Fulgencio Fernández, Presidente del Colegio de Veterinarios de Murcia.



Vista de la Sala.



Panorámica del Claustro de la Universidad de Murcia durante la recepción, con un buen número de asistentes a la Asamblea.



Ana Bravo, tras ser elegida nueva Presidenta de la EAEVE.



Acto del traspaso de la bandera de la Asociación al Decano de la Facultad de Veterinaria de Estambul, sede de la 28ª Asamblea General en mayo de 2015.